



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 17- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Siembran árboles en inicio del año escolar

La Dirección Regional de Agricultura, a través de la Agencia agraria Cajamarca, entregó en forma simbólica, cien plantones de pino para ser sembrados en la Institución Educativa del nivel Secundario C.E.B.G.P.C del distrito de Chetilla.

Esto durante el lanzamiento del Año Escolar 2014. La entrega de plantones de pino radiata estuvo a cargo del director de la Agencia Agraria Cajamarca, Ing. Nicanor Huaripata Colorado, quien resaltó la importancia de la siembra de pinos ya que ayuda a la forestación y a la conservación del medio ambiente.

En otro momento, Nicanor Huaripata, se comprometió a dar charlas de capacitación en agricultura y ganadería a los alumnos para que puedan desarrollar cada uno sus chacras y saber algo más de ganadería por ser temas muy importantes.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Padres de Familia, Mauro Faichín, agradeció el gesto del director regional de Agricultura Cajamarca, Ing. Abner Romero Vásquez, por donar dichas plantaciones ya que con ello se está contribuyendo en el cuidado del medio ambiente. También instó al Gobierno Regional Cajamarca a seguir trabajando en apoyo las comunidades más pobres de la región ya que de esta manera contribuye al desarrollo de las mismas.

Se agradece su difusión Cajamarca, Lunes 10 de Marzo del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE
AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.